

*L'histoire de Cuba présente au
Forum international Russie-
Ibero-amérique (+Photos)*



Saint-Pétersbourg, Russie, 4 oct. (RHC) L'histoire de Cuba, avec un accent sur les révolutions du XXe siècle, a été analysée aujourd'hui lors du 6e Forum international "Russie-Ibéroamérique dans un monde turbulent : histoires et contemporanéité".

Des chercheurs et des professeurs de l'Institut de recherche cubain Juan Marinello et de l'Université de La Havane (UH) ont assisté à l'événement, qui s'est tenu à l'Université d'État de Saint-Pétersbourg.

Dans le cadre des présentations, la chercheuse Caridad Massón du Centre Marinello a donné un bref aperçu des origines, de l'évolution et des conséquences de la Révolution cubaine de 1933.

La création de la Fédération des étudiants universitaires, le rôle joué par le Gouvernement des 100 jours, l'analyse de la Constitution de 1930, la Protestation des Treize et l'élimination de l'Amendement Platt sont quelques-uns des éléments abordés par Mme Massón dans sa présentation.



Pour sa part, Maximiliano Trujillo, professeur à l'UH, a invité les participants au Forum à découvrir l'œuvre et la pensée philosophique de Jorge Mañach, un important intellectuel et homme politique de la République néocoloniale de Cuba.

"Martí Apóstol (1928) reste l'une des biographies les plus complètes de la vie du héros national du pays caribéen, que Mañach a remis au goût du jour", a déclaré le professeur antillais.

Fabio Hernández, professeur à l'université de La Havane, a présenté quelques-unes des clés permettant de comprendre le Cuba des années 1950, avec ses crises et l'arrivée de la révolution.

Le directeur de l'Institut Juan Marinello, Luis Aybar, a quant à lui commenté le problème de l'industrialisation du territoire cubain, et comment celui-ci a constitué un avant et un après la parution de *La historia me absolverá*, un plaidoyer d'autodéfense du leader historique Fidel Castro (1926-2016), avant le procès pour les assauts contre les casernes Moncada et Carlos Manuel de Céspedes.



Les analyses réalisées par les chercheurs du pays caribéen ont intéressé les participants à l'événement, en particulier les étudiants de la faculté des relations internationales du centre universitaire de Saint-Pétersbourg, qui ont tissé des liens malgré la distance historique et culturelle.

Le 6e Forum international "Russie et Ibéro-Amérique dans un monde turbulent : histoire et perspectives" réunira 800 participants d'une vingtaine de pays du 4 au 6 octobre dans le but de comprendre les nouvelles réalités des processus politiques et socio-économiques latino-américains. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/335810-lhistoire-de-cuba-presente-au-forum-international-russie-ibero-amerique-photos>



Radio Habana Cuba